

Rückblick



Sommertagung 2023 in Rheinfelden

Nach 2010 und 2014 fand die Sommertagung bereits zum 3. Mal in Rheinfelden statt. Etwas „Besonderes“ und „Unvergessliches“ wollten die Dänenfreunden aus dem Dreiländereck *Deutschland-Schweiz-Frankreich* den SV Teilnehmern bieten. Ich glaube, dies war uns gelungen. Nach 3 Sitzungen aller Beteiligten einigte man sich auf den 28.07.-30.07 2023 und als Ort die Zuchtanlage in Rheinfelden.

Bereits um 15:00 fanden sich am Anreisetag die ersten Gäste ein. Unsere Österreicher Zuchtfreunde mit dem weitesten Anreiseweg wurden als erstes begrüßt. So nach und nach füllte sich die Zuchtanlage und man freute sich auf ein Wiedersehen. Eine Umarmung hier und da ist Indiz für freundschaftliche Kameradschaft im SV. Bei Kaffee und Kuchen diskutierte man leidenschaftlich über unser Hobby. Nachdem alle Ihre Zimmer bezogen hatten verlief der Abend weiterhin sehr gesellig und stillte den Hunger mit einem gegrillten Spanferkel und verschiedenen Salaten. Der extra für diese Veranstaltung gemietete Bierbrunnen wurde rege genutzt und die Zapfanlage zum besten Freund unserer Tagungsteilnehmer.



Am Samstag Morgen trafen sich die Vorstandsmitglieder zur Vorstandssitzung im Hotel Rheinblick. Für die anderen Tagungsteilnehmer wurde ein Besuch in der Tschamberhöhle organisiert. Im Anschluss trafen

wir uns alle zum gemeinsamen Mittagessen bevor die Jahreshauptversammlung um 16:30 begann. Nach einer Zuchtanlagen Besichtigung versammelten wir uns zu unserer JHV. Mit 35 Anwesenden war diese sehr gut besucht. (Inhalte der Versammlung im Protokoll).



Bevor es um 19:00 mit dem Abendprogramm weiter ging verabschiedeten wir uns kurz ins Hotel um uns frisch zu machen. Wir organisierten einen Fahrdienst, so dass jeder sein Auto stehen lassen konnte um den Abend in vollen Zügen zu genießen. Für das Abendprogramm hatten sich 57 Personen angemeldet. Lange hatten sich die Organisatoren über das Abendprogramm und natürlich auch über das Essensangebot unterhalten. Schließlich musste etwas Internationales her und wir hatten uns für einen **-3 Länder Schmauß -** entschieden. Typische nationale Spezialitäten der 3 Länder. Hoher Besuch hatte sich angekündigt. Der Oberbürgermeister der Stadt Rheinfelden sprach Grußworte und brachte seine Freude zu diesem Internationalen Taubentreffen zum Ausdruck. Es blieb bei seinem Abschied aber nicht nur beim Händedruck, so überreichte ich ihm mit Witz und Humor ein „Tauben T-Shirt“. Unser Vorsitzender Fabian Voss übermittelte ebenfalls seine Grußworte und überreichte im Anschluss die SV Bänder der vergangenen Schausaison.





Danach ließen wir die Puppen tanzen. Zusätzlich zum Abend Programm tanzte für uns „**Prosper & Gertrude**“ und „**Kless**“ **the guitar man** sorgte mit seiner Gitarre am Lagerfeuer für musikalische Einlagen. An der Bar versorgte man sich mit verschiedenen gekühlten Getränken und man genoss den Abend, den Moment bis spät in die Abendstunden.

Am Sonntag um 09:30 Uhr ging es dann mit der Tierbesprechung weiter. SV Zuchtwart Christian Schejka und Sonderrichter Herman Schuller besprachen die 37 Tiere, Tümmeler und Stieglitze. Gezielt ging man auf die Probleme unserer Dänen ein und konnte diese auch anhand der mitgebrachten Jungtiere erörtern. Durch die vielen Dänenzüchter in dieser Gegend waren auch sehr viele Farbenschläge in den Käfigen.

Bevor die Heimreise angetreten wurde, überreichte man jedem Teilnehmer einen Trink Becher mit Sommertagung Emblem. Dann lag man sich nochmals in den Armen und freute sich bereits auf das nächste Event im SV.



Fazit:

Wir hatten große Freude diese Sommertagung durchzuführen. Es hat Spaß gemacht und Danke, dass Ihr so zahlreich erschienen seid.

Im Namen aller Beteiligten und für den SV Dänischer Taubenrassen,

Christian Schejka